

L'actu du jour

« Le skateboard, c'est la liberté ! »

Max, 9 ans, est un « mordu » de skateboard. Il s'entraîne tous les jours ou presque dans son club à Rouen. Il participe aussi, dans la catégorie des moins de 16 ans, aux Championnats de France de skateboard !

✖ 1jour1actu : À 9 ans, tu es l'un des plus jeunes participants des Championnats de France de skateboard. Comment se déroule cette compétition ?

Max : Ce championnat se déroule en cinq étapes. À la fin de chaque étape, en fonction de notre classement, on cumule des points. Ce n'est qu'après la dernière étape, qui aura lieu à Annecy en juin, que l'on saura qui deviendra champion de France. Mon objectif, c'est d'arriver dans les huit premiers de la catégorie des moins de 16 ans. Je vais tout faire pour ça !

Quand as-tu commencé le skateboard ?

✖

Max : J'en fais depuis deux ans et demi, au sein du skatepark of Rouen. Je prends des cours « spécial compétition ». Ma spécialité, c'est le « *street* » : du skate sur des modules qui rappelle les obstacles de la rue comme les escaliers, les trottoirs, les bancs... Je viens aussi de démarrer le « *bowl* ». Là, on « *ride* » dans une sorte de piscine vide.

Qu'est-ce qui te plaît dans ce sport ?

Max : L'ambiance, et surtout la liberté. Je peux en faire quand je veux : au sein de mon club, mais aussi dans les rues avec mes copains... On essaie de faire des figures. Le skate, ça donne de bonnes sensations. Parfois, on se fait peur, mais je n'ai jamais pris de gadins !

✖

Ce n'est pas trop difficile d'apprendre les figures ?

Max : Je m'entraîne beaucoup pour ça. Presque tous les jours au club et le week-end avec les copains. Le secret, c'est de bien savoir poser ses pieds sur le skate. La figure de base, c'est le *ollie* : quand on fait décoller le skate en gardant les pieds dessus. Il y a aussi le *shove-it*, là, il faut tourner son *board* vers la gauche ou la droite. La plus belle figure que je réussis à faire pour l'instant, c'est le flip : une fois en l'air, je fais faire un tour complet à mon skate. La plus compliquée, c'est le 3-6 flip : la planche tourne dans tous les sens. J'y suis presque !

Quels sont tes modèles dans ce sport ?

Max : Le triple champion de France, Adrien Bulard. Lui aussi est membre du Skatepark of Rouen. Je le vois souvent s'entraîner, c'est impressionnant. Il me donne parfois des conseils. J'admire aussi Nyjah Houston. C'est un

Pourquoi en parle-t-on ?

Parce que la 4e et avant-dernière étape des Championnats de France de skateboard s'est déroulée le week-end dernier (3 et 4 mai) à Gujan-Mestras, près de Bordeaux.

Américain qui fait des figures de dingue ! Il est vraiment trop fort !

**Retrouve un dossier spécial sur le skate dans ton hebdo 1jour1actu
(n°33 du 2 au 15 mai)**

(visuels Clément Legall et Valentin Melocco, tous nos remerciements)

[Consulter cet article sur le site 1jour1actu.com](http://www.1jour1actu.com)